

## Un bol de vie pour Gaza

Campagne pour briser le siège de Gaza

Par [Silvia Cattori](#)

Mondialisation.ca, 20 août 2008

[Le site de Silvia Cattori](#) 20 août 2008

Région : [Moyen-Orient et Afrique du Nord](#)  
Thème: [Droits humains et État policier](#), [Loi](#)  
[et Justice](#)

Analyses: [LA PALESTINE](#)

Le « Mouvement libérez Gaza » vient d'annoncer l'arrivée à Larnaca des bateaux de l'espoir : Free Gaza et Liberty (\*). La jonction entre les navigateurs partis de Grèce et ceux qui attendaient d'être embarqués à Chypre est désormais faite. La dernière manche décisive va se jouer dans les jours qui viennent.



Nous avons suivi toutes les péripéties que les organisateurs de ce périple ont eu à surmonter depuis 2006, afin que leur idée audacieuse, de se rendre à Gaza par bateau, se réalise et se transforme en un mouvement capable de soulever sympathie et enthousiasme en Palestine et à travers le monde.

Rien n'a pu arrêter jusqu'ici l'action des héroïques initiateurs de cette impressionnante protestation publique contre les conditions de vie indignes imposées aux habitants de Gaza par le siège illégal d'Israël, cautionné par la lâcheté des dirigeants de nos pays « démocratiques ». Rien :

- ni les tentatives d'infiltration, de la part de ces tenants du « camp de la paix » qui défendent - de concert avec les représentants du Fatah à l'extérieur - la ligne molle, inconsistante, d'une Autorité palestinienne corrompue qui collabore avec Israël pour combattre la résistance de son peuple au lieu de la soutenir ;

- ni les tentatives d'imposer la présence de militants sionistes qui n'étaient pas prêts à

signer qu'ils étaient en faveur du retour de tous les Palestiniens expulsés hors de chez eux par Israël ;

- ni les menaces constantes, de faire exploser le bateau ; menaces proférées, jour après jour, par des appels téléphoniques de gens parlant hébreu à l'adresse des participants à ce voyage ;

- ni les difficultés logistiques et financières de toute nature ;

- ni l'indifférence manifestée, dès le début, vis-à-vis de ce projet, par les associations traditionnelles de solidarité francophones et italiennes ;

- ni les menaces de la marine israélienne de les arrêter.

Rien n'a pu les dissuader.

Tous ceux qui les admirent et espèrent leur réussite suivent leur difficile et épuisant périple, en retenant leur souffle.

Chacun sait que rien n'est facile quand il s'agit de l'Etat juif d'Israël ; un Etat qui peut compter sur tout un réseau d'organisations et de multiples relais pour alimenter la désinformation.

Les yeux sont tournés en ce moment vers Greta Berlin, Paul Larudee, Mary Hugues Thompson, qui n'ont jamais flanché durant ces deux années de préparatifs alors qu'ils connaissaient toutes les difficultés de leur expédition.

Les yeux sont tournés vers Hedy Epstein, 84 ans, prête à laisser sa fragile santé dans cette aventure, et dont la présence sur ce bateau montre que le courage et la détermination de quelques uns peut déplacer des montagnes.

Les yeux sont tournés vers tous ces merveilleux passagers du Liberty et du Free Gaza, qui disent à Bush, à Olmert, à Sarkozy, à Kouchner, à Solana, au travers de cette belle histoire, et de leur chanson, que, face à ces armées agressives qui prêchent la confrontation et la haine entre les peuples, les peuples eux veulent s'unir et s'aimer.

C'est la chanson du Mouvement libérez Gaza ; écrite et chantée par le très sensible et attachant Anis Hamadeh.

<http://www.anis-online.de/office/events/FreeGazaSong.htm>



Copyright Silvia Cattori

*Silvia Cattori est journaliste indépendante en Suisse.*

La source originale de cet article est [Le site de Silvia Cattori](#)

Copyright © [Silvia Cattori](#), [Le site de Silvia Cattori](#), 2008

---

Articles Par : [Silvia Cattori](#)

**Avis de non-responsabilité** : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexacts.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](#) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](#) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: [media@globalresearch.ca](mailto:media@globalresearch.ca)

[Mondialisation.ca](#) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: [media@globalresearch.ca](mailto:media@globalresearch.ca)